

Spannend war es beim **Reiterverein Heidelberg**, als die Reitabzeichenprüfungen anstanden. Von der jüngsten Teilnehmerin, der sechsjährigen Klara Butterer (RA 10) bis hin zu den erfahrenen Prüflingen des Reitabzeichens 2 waren die unterschiedlichsten Teilnehmer in zahlreichen Prüfungen am Start. Es haben alle 40 Prüflinge bestanden. Mehrfach wurde sogar die Teilnote 8,0 vergeben, unter anderem auch bei den fünf Longierprüflingen. Gelobt wurden vom Richterteam die gute Vorbereitung in allen Disziplinen, die zahlreichen jugendlichen Teilnehmer des Vereins und die gute Organisation des Tagesablaufes sowie die gegenseitige Unterstützung der Teilnehmer.